
令和 4 年 11 月 16 日 

    落中学校運営協議会だより   第４号 
               新宿区立落合中学校 

                 地域協働学校運営協議会 

                   代表 浅見 幹夫 

 

令和 4年度第 5回地域協働学校運営協議会が開催されましたので、議事の概要を報告します。 

◆ 日 時  令和 4年 11月 16日（水）午前 10時から午前 11時まで 

◆ 会 場  新宿区立落合中学校 多目的室  

◆ 出席者  馬場 宗生、前田 昇、浅見 幹夫、大嶋 英二、二上 映子、石井 澄子、 

山口 春代（兼ねる事務担当）、伊藤 裕一、藤本 卓、武者 裕子  

森 修二（新宿区教育委員会教育支援課）  （敬称略） 

青木 俊明、根本 陽子、濱田 さゆり（事務局） 

◇ 議事概要 

 

 

 

 

 

 

 

 
  【写真は左から道徳授業地区公開講座(１年生の道徳授業の様子)・２年生車椅子バスケット体験・３年生校長面接練習の様子】 

はじめに 

  配布資料の確認  濱田副校長は欠席のため藤本が司会を致します。 

 

1 代表挨拶 

先日の落中発表会を参観し、とても感動いたしました。 

 おとめ山公園も秋真っ盛りです。４４２年ぶりの皆既月食を見ました。 

    

2 校長挨拶 

 おはようございます。落中発表会の参観ありがとうございました。 

 子どもにとって全校開催は大きかったと思います。３年生の姿勢を下級生が見ることが大事だ

ったと思います。 

   道徳授業地区公開講座では学校医の荒巻先生から癌のお話をとおして命の大切さを全校で聞 

  きました。 

 

3 令和 4年度の避難所開設訓練について 

 11/20（日）9：50から行います。 

 校内にチラシを掲示して、生徒には地域の一員としての参加をと伝えてあります。 

  

4 校長面接練習（３年生対象）のお手伝いのお願い 

 現在３５名ほど終了。予定表をお配りしましたので、ご都合のよい時間にぜひお力をお貸しく

ださい。 

 職員以外の地域の方が入ることは大事なこと。保護者からも反対の意見はありませんでした。  

委員感想・・・生徒の生の声が聞けたのがよかった。自己採点が割合に低かったような         

印象をもちました。 

 



5 学校評価関係 

 生徒・保護者にアンケートを実施しこれから集計します。 

 保護者は無記名で封をして回収します。 

 次回の運営協議会で報告できると思います。 

    

   ＊内部評価・・1/18に学校関係者評価をお願いしたいと思っております。３月に提出。 

   ＊全国学力・学習状況調査 

    子どもの意識調査と国・数の学力調査を行います。３年に一度理科・英語を調査。 

    数値が出ているので㊙ではありませんが、大切に扱ってください。 

    設問⑨将来の夢・希望が低い。 

  

6 各委員・区教委担当より 

 ＊本日より金曜まで期末考査で来週には３年の評価を確定します。 

   予定 12/初 三者面談 

      1/21 落中作品展（実施に向けて準備をしています。） 

      1/25～ ２年スキー移動教室（２泊３日）で実施 

   校内は概ね落ち着いています。3年は進路が迫ってきて不安な子どももいますので、 

   職員の目配りが必要と思っています。 

 ＊進路担当 

   11/21 ３年 マナー教室 

   11/27 スピーキングテストを実施 

   落中発表会３年ぶりの合唱でしたが、１０日間の練習は担任、学年の先生方のご協力で 

   実施できました。合唱の立ち位置も舞台に合わせ感染対策をとりました。 

   １年、２年、３年と最後のバトンを渡せたいと思いました。 

   ウインドアンサンブル部はみんな気持ちよく演奏ができました。コロナ禍でも先生方の 

   ご協力で実施でき感謝しています。 

 ＊中学生は自分の可能性を探る時期になるが、地域の環境によって違ってくると思う。 

    学校行事ができたこと⇒子どもがやった喜びを感じる事は生徒・先生との信頼関係が構築

されていることで心強い。 

   ＊学校評価の作業は大変で、集計・分析をして課題・成果を今後に生かすこと、また生徒に反 

映していくことについては、先生方に敬服致します。 

   ＊感染が増えている中、先生方がタッグを組んで頑張っている姿がみえありがたく感謝して 

    います。 

   ＊落中発表会に参加できず残念でした。お手伝いがあれば何時でも致します。 

   ＊学校行事がとても大事なことを感じました。 

   ＊協働学校研修会をうけ、防犯も最近は変わってきているように思います。 

   ＊文教委員の視察で、落合中の ICTの取り組みが進んでいて素晴らしいと話されていました。 

  区教委担当先生より 

   ＊研修会は各校１名の制限をして行いましたが、アンケート結果がとても良かったです。 

   ＊落中発表会を参観して、先輩の姿を見て伝わる事が大事なことと思いました。 

    感染が増えて心配ですが、様々な活動を中止にせずに取り組んでいきたいと思います。 

 

7 諸連絡 

 予定 １１月２０日 避難所開設訓練 

 次回の運営協議会 １月１８日（水）10：00～11：00 

年の瀬のご挨拶には早いですが、健康に気をつけて新年をお迎えください。 

 

本会議の要点をまとめ、お便りとして発信し本校ホームページでも閲覧できます。よろしくお願い 

します。 


